



Comunicado de Prensa No. 123-10
México, D.F., 23 de mayo de 2010

El GDF nuevamente solicitó suspender la operación del Acueducto Tláhuac

- Una vez que el gobierno capitalino garantizó el abasto de agua, mediante 40 pipas, la Conagua autoriza el paro de operación solicitado
- Del 24 al 26 de mayo se realizará el corte solicitado en la entrega de agua potable que afectará el suministro en el punto de entrega “La Caldera”
- A partir de las 06:00 horas del 27 de mayo se restablecerá el suministro de agua potable

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAMV), informa que el Gobierno del Distrito Federal (GDF) y la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) confirmaron que ya cuentan con los camiones cisterna para abastecer de agua potable a las áreas afectadas por la construcción de la línea 12 del metro, por lo que a partir de las 06:00 horas del lunes 24 se suspende la operación del Acueducto Tláhuac.

Cabe destacar que el cierre no se realizó en la fecha originalmente prevista ya que la empresa Consorcio Línea 12 contratada por el GDF no entregó los camiones cisterna para proporcionar agua potable a diversas colonias de los municipios de Netzahualcóyotl y Los Reyes La Paz.

Sin embargo, el GDF, mediante el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), y la CAEM reafirmaron que la empresa Consorcio Línea 12 ya tiene previsto los medios que garantizan el abasto del vital líquido.

Miguel Ángel Vázquez Saavedra, Director General del OCAVM, recordó que a petición formal del GDF la Conagua suspenderá del 24 al 26 de mayo la operación del Acueducto Tláhuac que afectará el suministro de agua potable en el punto de entrega “La Caldera”, para llevar a cabo las obras de interconexión por el desvío del acueducto del Ramal Tláhuac, entre las calles Luis Delgado y Magdalena de Ita.

Una vez terminados los trabajos que realizará la compañía responsable, comenzarán las maniobras por parte del OCAVM para el restablecimiento en la entrega de agua potable durante las primeras horas del día 27.

ooOoo